

PELAYANAN TERHADAP ATLET**a. Bantuan untuk biaya hidup (insentif)**

Untuk memberi motivasi terhadap pelaksanaan latihan dan keinginan yang tinggi untuk meraih prestasi optimal, atlet bola voli ALKO perlu diberikan insentif (uang saku) yang memadai untuk membiayai sebagian kebutuhan hidup sehari-harinya. Ini dilakukan, dengan tujuan agar dalam setiap latihan atau dalam pertandingan, atlet tidak lagi membagi konsentrasi kepada masalah kebutuhan hidup sehari-hari. Mereka akan lebih memfokuskan diri dan berkonsentrasi kepada instruksi-instruksi yang diberikan selama latihan dan pertandingan.

b. Bantuan untuk biaya pendidikan

Atlet yang memiliki keterampilan yang tinggi ternyata memiliki tingkat kecerdasan yang tinggi pula. Melalui implementasi kecerdasan, fungsi kognisi yang ada pada atlet untuk melakukan kegiatan latihan dan bertanding akan dapat dimanfaatkan. Oleh karenanya, kemampuan kognisi seorang atlet akan meningkat apabila kecerdasannya dapat dikembangkan melalui proses pendidikan. Maka dari itu, atlet bola voli ALKO diharapkan semuanya memiliki pendidikan yang sesuai dengan jenjangnya. Untuk memenuhi hal tersebut, kebutuhan biaya pendidikannya dibantu oleh Perkumpulan/Klub Bola Voli ALKO.

c. Bantuan untuk biaya kesehatan

Selama melakukan latihan hariannya, atlet ditempa baik kondisi fisik dan mentalnya melalui berbagai aktifitas kegiatan latihan. Untuk membuat kondisi fisik dan mentalnya dapat siap dan melanjutkan latihan secara berulang-ulang, merupakan hal yang mutlak adalah menjaga kondisi kesehatan atlet dan memelihara dengan berbagai metode agar performa atlet tetap prima pada saat berkinerja.

d. Konseling pribadi dan sosial

Kehidupan pribadi dan sosial dari atlet bola voli pada umumnya memiliki problema yang berlainan satu sama lainnya, namun pada umumnya problema pribadi dan sosial yang sering dihadapi diantaranya adalah :

- Kesulitan berkenaan dengan masalah biaya hidup (economic background)

- Kesulitan berkenaan dengan masalah pemondokan bagi atlet dari luar kota

- Kesulitan masalah-masalah keluarga

- Kesulitan karena frustrasi dan konflik pribadi

Program bantuan konseling bagi pengembangan pribadi dan sosial dari atlet bola voli ALKO dilaksanakan dalam bentuk pemenuhan kebutuhan secara selektif dan komprehensif.

Benefit

Written by Administrator

Tuesday, 07 December 2010 11:00

{jcomments off}